

Minuto Empresarial

Lcda. Alicia Lamboy Mombille

Presidenta, Cámara de Comercio de Puerto Rico



Unidad del sector privado

Impulsar el desarrollo económico de Puerto Rico requiere de un equipo ganador de empresarios que en consonancia con el gobierno, fuera de líneas partidistas, emulen lo mejor de nuestros atletas. Los empresarios, al igual que en los deportes, deben estar unidos, enfocados, con responsabilidades claramente definidas y con una meta común: ganar por Puerto Rico.

Con el fin de lograr ese objetivo, el sector privado puede aprender mucho de nuestros deportistas. Particularmente de aquellos que han mostrado que el protagonismo no es lo que lleva al triunfo sino el trabajo en equipo.

Al atleta se le enseña a ser un “duro” en su destreza. Éste debe concentrarse y trabajar en equipo por una meta común manteniendo buena comunicación con su equipo. A todo atleta se le enseña a ser disciplinado ante la responsabilidad que tiene ante sí. La indisciplina saca de competencia a un atleta.

Un sector privado unido, con pleno dominio de estos valores, puede ser decisivo en el esfuerzo de catapultar el progreso y servir de puente en la consecución de metas comunes entre organizaciones, gobierno y la academia. Éste debe ser el dogma para los empresarios de aquí como los que se han ido.

Nos esperan grandes retos, por lo que es necesario anteponer individualismos o protagonismos si queremos afianzarnos en intereses comunes y rendir cuentas positivas. La antítesis al progreso de un trabajo en equipo son los egoísmos y esto no debe ser una opción.